

Hallo!

Heute geht ihr also auf die erste Etappe eurer persönlichen Weltreise, genau so wie ich es vor einer ganzen Weile getan habe. Wisst ihr, wo ich meine Reise begonnen habe? Genau hier. In der gleichen Stadt, in der auch ihr gerade seid. Deshalb ist die erste Station eurer Reise auch hier. Ihr sollt die Stadt ein wenig besser kennenlernen.

In der nächsten Stunde werdet ihr alle paar Minuten einen neuen Hinweis auf einen geheimen Ort hier in der Stadt erhalten. Teilt euch am besten in zwei Gruppen auf. Welche Gruppe als erstes bei dem geheimen Ort ist, gewinnt die erste Etappe der Weltreise.

Um an den geheimen Ort zu gelangen, dürft ihr natürlich gerne herumfragen, ob jemand mit den Hinweisen etwas anfangen und euch weiterhelfen kann.

Das ist also euer erster Schritt auf der Reise. Nächstes Mal werdet ihr Deutschland verlassen und in ein weit entferntes Land reisen. Seid also gespannt.

Nun aber erst einmal viel Spaß und Erfolg auf der Erkundungstour durch eure Stadt.

eurer unbekanntester Reisender